

EEUU asegura que de fracasar la 'ayuda humanitaria' continuará asedio a Venezuela



Caracas, 23 Feb. (AVN).-El encargado especial de Estados Unidos (EEUU) para Venezuela, Elliot Abrams, aseguró que el gobierno de su país continuará cercando a Venezuela si su intento de invasión fracasa.

'Si no cae el día de hoy, si no cae el día de mañana, seguiremos en la lucha con el apoyo de más de 50 países alrededor del mundo, seguiremos enviando ayuda humanitaria, seguimos aplicando sanciones a miembros del régimen de Maduro', dijo.

Abrams llegó a Colombia en el quinto avión de la Agencia para Desarrollo Internacional de Estados Unidos (Usaid) para apoyar en la entrega de la supuesta 'ayuda humanitaria' para Venezuela.

'Seguiremos aplicando más presión hasta que llegue el día, porque llegará el día en que caiga este régimen', amenazó.

El funcionario estadounidense quien fue parte de los gobiernos de los expresidentes Ronad Reagan y George W. Bush. estuvo involucrado en el caso Irán-Contras. Fue declarado culpable de retener

información del Congreso durante la investigación de estos hechos, aunque posteriormente lo indultaron.

El caso Irán-Contra tiene que ver con la autorización que concedió en 1981 el entonces presidente Reagan a la Agencia Central de Inteligencia (CIA, por su sigla en inglés) a invertir grandes cantidades de dinero para financiar el movimiento conocido como 'Contra nicaragüense', un movimiento armado de derecha que se oponía al Frente Sandinista de Liberación Nacional, el partido en el poder.

De acuerdo con un trabajo publicado en mayo de 2005 por el portal, Voltairenet, el conservador y pro israelí, Elliott Abrams, fue uno de los que supervisó la creación de la Fundación Nacional para la Democracia (NED por sus siglas en inglés).

La NED ha financiado durante la Revolución Bolivariana planes violentos, con la intención de derrocar en su momento al presidente Hugo Chávez y ahora al presidente const Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184283-eeuu-asegura-que-de-fracasar-la-ayuda-humanitaria-continuara-asedio-a-venezuela>



Radio Habana Cuba